

SECUESTRO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES.— Eliseo Suárez, un trabajador tucumano, denunció que su hermano fue secuestrado y posteriormente torturado para que revelara la dirección de una supuesta guerrillera. El denunciante señaló que Manuel Suárez, de 37 años, desapareció por algunos días a fines del mes pasado y que posteriormente apareció con lesiones múltiples, luego de ser abandonado por desconocidos, a un costado del camino de entrada al pueblo teniente Berdina, en la provincia de Tucumán.

ENTREGARIAN A STROESSNER AL LIDER DEL PC PARAGUAYO

BUENOS AIRES.— El Partido Comunista Paraguayo denunció la desaparición aquí de su secretario Antonio Maidana (63) y Emilio Roa, (52), exigió del gobierno militar argentino la investigación del hecho, —que la policía argentina manifestó desconocer— y afirmó que "se estaría negociando la entrega de Maidana" al gobierno paraguayo de Alfredo Stroessner.

El Libro en el Mundo

Borges, Siempre Nuevo; Solyenitzin, Ficcionalista Mayor; el Lado Oscuro

— Por LUIS GUILLERMO PIAZZA —

LAS SIETE NOCHES de Borges, que fueron siete conferencias que dio el visionario ciego del sur en un teatro de Buenos Aires, hace ya unos años, debidamente revisadas y compiladas, el Fondo de Cultura Económica anuncia aquí como de inminente publicación. Leímos por casualidad la de la noche dedicada a **La Pesadilla**: los sueños son el género; la pesadilla, la especie... y no cabe más que simplemente esperar esta experiencia de compartir otra vez "algo nuevo" del único escritor verdaderamente nuevo de América Latina. Como siempre, las inquietudes con el tiempo, los juegos; esa alucinante adhesión al concepto dunniano de que a cada hombre le está dado, noche a noche, con el sueño, una pequeña eternidad personal que le permite ver su pasado consecuente y su porvenir perturbador...

Considerará la OEA una Queja de que Interviene en los Asuntos Cubanos

WASHINGTON, 9 de septiembre. (AP) — La comisión preparatoria de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos considerará mañana una queja en la que la OEA entra en asuntos que no son de su competencia al considerar la situación de los Derechos Humanos.

En Cuba: "Se impide toda manifestación de desacuerdo con el régimen socialista, hay personas que se encuentran encarceladas por el mero hecho de haberse expresado contra el gobierno."

El representante nicaragüense, Saúl Arana, ha dicho que desde que la participación de Cuba en los asuntos de la OEA quedó suspendida en 1962, no hay lugar para ese tipo de gestión.

La cuestión cubana es uno de los tres asuntos que la Comisión de Derechos Humanos quiere que sean debatidos por la Asamblea, los otros son los de Haití y Argentina.

La Comisión encontró que en Haití "No existe libertad de pensamiento; hay temas prohibidos como el de la dictadura, la familia presidencial y los ingresos no presupuestados de la compañía que negocia el alcohol y el tabaco."

En Argentina, "por acción u omisión de las autoridades públicas, se cometieron graves violaciones de fun-

ARGENTINA ENDEUDADA

BUENOS AIRES.— Los compromisos financieros de Argentina en lo que resta de año representan un monto mayor que el nivel actual de sus reservas de divisas, situación que no se repetía desde marzo de 1976. La deuda externa del país roza los 20 mil millones de dólares y según las cifras del Banco Central los vencimientos para este año suman más de 10 mil millones de dólares mientras las reservas conocidas en la primera de este mes alcanzaban sólo unos 9 mil millones.

Nueve Niños Premiados por el Video, Visitarán Argentina

MADRID, 9 de septiembre. (EFE)— Fueron presentados hoy en Madrid los siete niños europeos que participan en la "Operación Plus Ultra 1980", organizada por la Dirección General de la Televisión Argentina.

El premio a estos muchachos es un viaje en el que visitarán las ciudades ar-

gentinas de Buenos Aires, Bariloche, Córdoba, Salta, Tucumán y los lugares más sugestivos de ese país. Asimismo, serán recibidos por el Presidente Videla.

Los niños son: la española Ana Belén Moreno, el belga Etienne Delval, el británico Michael Haworth, el italiano Pietro Proscia,

el alemán Sebastián Peteranderl, la polaca Danuta Szczodrzynska y el yugoslavo Mladen Markovic.

Estos niños son protagonistas de hechos heroicos, según explicó el comité or-

ganizador de la operación. Ana Belén Moreno, de 9 años, por ejemplo es el apoyo de su familia, que sufrió un gravísimo accidente en el que la madre quedó inválida.

La campaña, nacida en España, tiene actualmente carácter internacional a través de un patronato compuesto por entidades de España, México, Yugoslavia, Argentina y otras naciones. Participan en esta campaña 19 niños, que recibirán al término del viaje una beca de estudios en sus respectivos países.